

「日本介護福祉士会創立 30 周年に寄せて」

公益社団法人日本介護福祉士養成施設協会 会長

澤田 豊



公益社団法人日本介護福祉士会創立 30 周年を迎えられたこと、誠におめでとうございます。

貴会は、都道府県介護福祉士会との連携のもと、介護福祉士の職業倫理及び専門性の確立の推進などを図り、介護福祉士の資質等に資するとともに、国民の福祉の増進に寄与する目的を持たれ、及川ゆりこ会長をはじめ、これまでの役員の皆様や会員の皆様が、変化の激しい 30 年間のなかで、多くの介護福祉士の資質等の向上に貢献されました。

社会福祉士及び介護福祉士法が制定されて以降、幾度もの社会福祉制度の改正に対応してこられた貴会の皆様のご努力に心より敬意を表します。

我が国は、少子高齢社会、介護人材の慢性的な不足、外国人介護人材の受入れなど複雑な状況の中で、介護保険においては「自立支援・重度化防止」など介護ニーズも高度化・多様化しており、これらの状況を踏まえ私ども介護協におきましても（仮称）専門介護福祉士の創設に向け検討を深めていくなどしているところです。

貴会におかれては、能力開発、キャリアアップの仕組みとしての生涯研修制度、並びに他職種等との連携強化など幅広い役割を担う認定介護福祉士制度を実施されるなど、ご尽力されてきておりますことに心からの敬意を表しますとともに、今後とも引き続きの連携等をよろしくお願い申し上げます。

結びにあたり、貴会のますますの繁栄と、関係各位の皆様のご健勝をご祈念申し上げます。